



## Mastercard y Visa pierden fallo

- Corona y Modelo, las marcas más famosas
- GMéxico Transportes comenzará desliste de BMV
- Meta Platforms va por 29,000 millones de dólares

**Mastercard y Visa** violaron la legislación europea de competencia al cobrar a los minoristas tasas de intercambio multilaterales predeterminadas, según una sentencia del Tribunal de Apelación de la Competencia de Londres emitida el viernes.

El tribunal desestimó las alternativas propuestas por las compañías por considerarlas inviables y carentes de fundamento jurídico, calificándolas de abuso de procedimiento.

En su lugar, respaldó un escenario sin tasas de intercambio, en consonancia con una sentencia previa del Tribunal Supremo y abordando lo que el tribunal describió como el principal perjuicio a la competencia.

En el marco de su primer centenario, Grupo Modelo se mantiene como referente en la industria cervecera nacional e internacional, con sus marcas Corona y Modelo Especial ocupando los dos primeros lugares del ranking Brand Finance México 50 2025.

Corona mantiene por sexto año consecutivo su lugar como la marca más valiosa de México, con un valor de marca de 13,400 millones de dólares, lo que representa un crecimiento del 29% respecto al año anterior.

De acuerdo con datos de la consultora, este desempeño asegura su primer lugar a nivel nacional y también la posición como la marca de cerveza más valiosa del mundo.

Por su parte, Modelo Especial se consolida en la segunda posición del ranking, con un valor de marca de 7,100 millones de dólares y un incremento anual del 34%, el más alto del listado.

**GMéxico Transportes**, el brazo ferroviario del conglomerado Grupo México, dio a conocer que sus accionistas aprobaron en asamblea iniciar el proceso para dejar de cotizar en la Bolsa Mexicana de Valores.

Así, el 97.41% de los accionistas aprobó cancelar el listado de sus acciones y su inscripción en el Registro Nacional de Valores, dijo en un comunicado.

GMéxico Transportes dijo que el conglomerado Grupo Carso, que es su segundo mayor accionista, tiene la intención de permanecer como socio de la empresa, no participará en la oferta y mantendrá su paquete accionario de alrededor de 15.14% en la compañía (la familia Slim posee otro interés vía 1.88% vía Sinca Inbursa).

Grupo México posee 70.27% de las acciones de la compañía, en tanto que al cierre del primer trimestre de este año contaba con 12.61% de sus acciones en manos del público inversionista.

**Meta Platforms** planea recaudar 29,000 millones de dólares de empresas de capital privado para construir centros de datos de inteligencia artificial en Estados Unidos.

Las conversaciones entre Meta y empresas de capital privado como Apollo Global Management, KKR y Carlyle han avanzado, según personas familiarizadas con el asunto.

Meta planea recaudar 3,000 millones de dólares en capital y los 26,000 millones restantes en deuda, según informó una de las fuentes.

La empresa está trabajando con asesores de Morgan Stanley para gestionar el financiamiento.

[accionesyreacciones@eleconomista.mx](mailto:accionesyreacciones@eleconomista.mx)

